



J. M. GARCÍA/EFE



### **La Plaza Mayor de Salamanca visibiliza a la mujer universitaria**

El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca, junto con las asociaciones ID Arte y Mujeres Dos Rombos, presentaron el proyecto «Rostros del olvido», una iniciativa en la que, bajo el primer nombre de varias artistas se muestra en la Plaza Mayor de la ciudad la aportación de mujeres universitarias que, a lo largo de los 800 años de historia del Estudio salmantino, hicieron una gran labor condenada al ostracismo con el paso del tiempo.